

Mon cher Hervé, navré de t'annoncer une mauvaise nouvelle.

J'ai le douloureux devoir de porter à la connaissance de tous les membres de l'Ascorsaire Suisse et internationale le DÉCÈS de notre ancien Président et mon ami proche, Denis Tarin, ce matin à 05 h 00 (*).

À tous ceux qui l'ont connu ou côtoyé d'avoir une pensée pour lui et sa famille.

L'enterrement a lieu au temple de Chexbres ce mercredi à 14 h 00

À Dieu mon copain "Bouchon" , SUI 335

Cybèle, SUI 259

(*) lundi 19 juillet 2010

L'Ascorsaire a reçu le mail ci-dessus qui nous informe de la mort de Denis Tarin.

C'est avec une profonde émotion que j'ai appris cette nouvelle.

La dernière fois que j'ai apprécié Denis, ce fut à Yvonand où il était venu en tant que spectateur assisté à notre critérium.

Salut Denis!

Au nom de l'Ascorsaire Suisse et France

Hervé Duchoud
'Nathalie'
SUI 690

